

Amigo de Luciano: Me he
impresionado tus noticias sobre
la enfermedad de Rosalia. Era
una mujer encantadora y buena
jima y fue muy cariñosa conmigo
cuando alguna vez estuve enfermo
en Paris. Es un buen elerto a mal
dicho. de siempre muy unido
a ella.

Los años pasan y no voy en va
lidaudo. La television ha reproducido
una entrevista que me hicieron a
fines de 1979 o principios de 1980, es
deur hace mas de un año. He sido
cientinados de preso. Me cuesta
juroo ver. He perdido la marchu
dad, no puedo caminar, no sale
de casa. y no puedo casi hablar. La
enfermedad hereditaria que padec
o ha afectado a mi cuerpo. Buena